

Au.

10. April 1934

135

An den Regierungsrat des Kantons Zürich

Zürich.

Herr Präsident,

Wir gestatten uns, Sie auf die am letzten Sonntag im Zürcher Kunsthaus eröffnete Ausstellung der Sektion Zürich der Gesellschaft schweizerischer Maler, Bildhauer und Architekten höflich aufmerksam zu machen und die Veranstaltung Ihrer Beachtung zu empfehlen. Sie repräsentiert eine künstlerische Kundgebung der zürcherischen Maler und Bildhauer, die in der Zürcher Sektion des grossen schweizerischen Künstlerverbandes vereinigt sind.

Der Regierungsrat hat auch in früheren Jahren schon gelegentlich Ankäufe in diesen Sektionsausstellungen vorgenommen. Im Hinblick auf die gegenwärtige Krise und die schlimme Lage der ausübenden Künstler möchten wir Ihnen nahe legen, zur Verfügung stehende ordentliche und ausserordentliche Mittel für Ankäufe aus der gegenwärtigen Ausstellung in möglichst grossem Umfang zu verwenden. Der Umstand, dass die Ausstellung eine durch eine Künstler-Jury getroffene Auswahl der besten Arbeiten darstellt, bietet die Gewähr, dass jene Maler und Bildhauer bei Ihren Ankäufen berücksichtigt werden, die zu den ernsthaftesten Persönlichkeiten unter den Malern und